
 

 

     
    
          
                                                                                    Ill.mo Signor Sindaco  

                Comune di Biella 

          

Biella 3 maggio 2018 

 

La sottoscritta Livia Caldesi, Consigliere Comunale di Fratelli d'Italia          

      

            PREMESSO CHE 

- le elezioni politiche hanno avuto luogo il 4 marzo; 

- i seggi sono stati come sempre allestiti presso le scuole della nostra città; 

- presso la scuola primaria Borgonuovo si trovano ancora scatoloni e altro materiale 

relativo alle operazioni di voto; 

      CONSIDERATO 

che sono trascorsi due mesi e pare quindi davvero segno di incuria e negligenza non 

avere ancora rimosso questo materiale; 

che lo spettacolo che si presenta ai genitori che si recano ad accompagnare e a prendere 

i bambini a scuola e a tutti coloro che in genere a scuola si recano non é certo edificante 

ed é sinonimo di disordine e trascuratezza. 

          TUTTO CIÒ PREMESSO 

                      INTERROGA 

il Signor Sindaco per sapere quando la Civica Amministrazione ha intenzione di rimuovere 

questo materiale. 

 

        Il Consigliere Comunale 

         Livia Caldesi 


